



2学期もよろしくお願いたします

夏休みを終えて、2学期がスタートし、静かだった校舎に子どもたちの元気な声が帰ってきました。久しぶりに会う子どもたちの笑顔は、我々教職員にとって、何物にも代えがたい贈り物だと感じます。

夏休み期間中、子どもたち一人ひとりが、様々な経験を積んでくれたことと思います。2学期も、まみっこたちが元気に学校生活を送れるよう、職員一同、全力でサポートしてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き、本校の教育活動にお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。



全校平和学習

9月3日(火)に、全校平和学習を行いました。各学年とも、発達段階に応じた動画教材等を用いながら、当時起こった出来事について学びました。戦争の悲惨さ、命の大切さなどについて意見を交流し、一生懸命に考える姿が見られました。このような学習をきっかけに、平和な世界を築くために自分たちにできることは何なのかを考え、自ら行動する力を身につけてくれることを願っています。



～児童のみなさんへのお話～

みなさん、おはようございます。「長いなあ。」と思っていた夏休みが終わって、今日から2学期が始まりましたね。夏休みの間にも学校に来ていた何人かの人とは会いましたが、久しぶりに1年生から6年生のみなさんの元気な姿を見ることができて、校長先生はものすごく嬉しく思います。

ところでみなさん、1学期の終業式で校長先生がお話をした2つの約束を思い出せるでしょうか。1つ目は「この長い夏休みの間に、いろいろなことにチャレンジしてほしい。」ということでした。どんなことでもかまいませんが、1つでも2つでも「チャレンジしたよ。」という人はいますか。(ここで、手を挙げてもらいました。多くの児童が挙手してくれました。本当は「チャレンジ」したのだけれど手を挙げなかった控え目な児童も、きっといると思います。) 2つ目は、「2学期にも、みなさんひとりひとりの元気な笑顔を見せてほしい。」ということでした。体調を崩してしまったりして、今日はお休みの人もいますが、校長先生は、これから始まる2学期も、まみっこのみなさんと元気に笑顔で過ごしていきたいと思っています。

1学期より少し長い2学期には、たくさんの行事があります。上の学年の人は、だいたいどんな行事があるのか、覚えているかもしれませんが、1年生のみなさんは多くはわからないと思います。代表的なものをいくつか挙げると、まずは運動会がありますね。それぞれの学年ともに、担任の先生たちが夏休みの間、楽しい種目を一生懸命に考えてくれていましたよ。もうすぐ、運動会の練習も始まりますから、力を合わせてがんばりましょうね。運動会よりも前に、6年生にとって大きな行事、修学旅行があります。6年生のみなさんは、広島で平和学習をがんばることと同時に、仲間の大切さをあらためて感じながら、よい思い出を作ってほしいと思います。1年生から5年生も秋の校外学習があります。約束をしっかり守って、楽しく参加しましょう。そのほかにも、芸術鑑賞会やマラソン大会などがありますので、一生懸命に取り組んでくださいね。

行事はもちろんですが、日々の学校生活の中で、1学期以上に、勉強や運動、友だちとの関わりなど、様々なことに積極的に挑戦し、心身ともにさらに成長していきましょう。そして、みんなで力を合わせて素晴らしい学校を作っていきましょう。

